
 
 
 
 
 
 
 

 
Ai Signori Presidenti  
delle Province lombarde 

 
 
 
Milano, 5 dicembre 2006 

 
 
 
Caro Presidente, 
 
 con comunicazione a mezzo posta elettronica del 14 novembre scorso, la Direzione UPL ha 
richiesto, su mia indicazione, un Tuo parere sulle diverse ipotesi di riparto, da parte della Regione 
Lombardia), relativa all'assegnazione dei fondi (di cui al protocollo di Intesa tra Regione, Comuni e 
Province, in merito al processo di attuazione delle ll.rr 1/2005 e 6/2005) per il trasferimento delle 
funzioni di vigilanza e controllo in materia socio sanitaria e socio assistenziale.  
  
 Nonostante i solleciti operati dalla Direzione UPL per avere più riscontri espliciti da parte 
dei Presidenti, solo i colleghi Brivio e Poma, che ringrazio, hanno manifestato espressamente una 
preferenza. 
 
 Trattandosi di un fondo di modesta entità ed in prossimità del termine ultimo per l’impegno 
delle somme da parte degli uffici regionali, ho dato indicazione in data 30 novembre scorso di 
procedere in base al criterio che si è ritenuto più opportuno, che tiene conto di una quota uguale per 
tutte le Province e di un’altra in proporzione al numero delle strutture presenti in ciascun territorio 
provinciale. 
 

Confidando nella Vostra comprensione, mi è gradita l’occasione per porgere i più cordiali 
saluti. 
  
 
 
 
         
                   (Leonardo CARIONI) 


